

## 大岳小学校学校目標

- ◎自ら考え、進んで学習にはげむ子
- ◎豊かな心で思いやりのある子
- ◎最後までやりぬく子
- ◎健康で明るい子

平成27年度学校・園だより No.21

# おおたけ 大岳 便り

発行者：徳村 直美 2月25日

久米島町立大岳小学校  
久米島町立大岳幼稚園

久米島町字山里177  
TEL：985-2133

## 平成27年度最後の授業参観 1年間これだけ成長しました

2月19日(金)今年度最後の授業参観がありました。どの学年もこの1年間の子どもの成長を披露しようと表現や発表中心の学習を工夫していました。また、同日に幼稚園・1年生の「おまねき会」「給食試食会」も開催され(右記事参照)→多くの保護者が訪れ、子ども達も大張り切りでした。これからまとめの時期になります。それと同時に次年度進級へ向けた取り組みも始まります。ご家庭でも励ましの声かけをお願いいたします。



1年：おまねき会で行事の紹介



2年：自分ものがたり発表会



3年：くぎ打ちトントン親の方が夢中？



4年：2分の1成人式感動的な場面



5・6年：総合学習で職業について調べたことを発表。みんな緊張気味？

## 幼稚園おまねき会

2月19日(金)1年生による「幼稚園おまねき会」と「給食試食会」がありました。

1年生は、小学校での行事を絵と言葉で紹介、幼稚園生への名前書きの指導など学習内容をやさしく教えてあげていました。その後、一緒にゲームなどを行い、お楽しみの給食!! 大好きなカレーをみんなでおいしくいただきました。入学式が楽しみですね。1年生がとても頼もしくみえました。



幼稚園生からおれいのあいさつ



幼稚園生と名前書きの練習(飛び入り参加者)

## 放課後子ども教室 「すくすく教室」 予習・復習がんばってます 「のびのび教室」 ムービー作りもしました

大岳小学校の「放課後子ども教室」は「すくすく教室(学習中心)」と「のびのび教室(体験中心)」の2種類があります。

大岳っ子の居場所づくりとともに、学習指導やいろいろな楽しい体験活動を実施していただき、充実した活動を行うことができました。ありがとうございました。次年度もまた、楽しいことを多く計画する予定ですので、どんどん、参加しましょう。(のびのび教室はあと1回ジャガイモほりが残っています。)

※※先生、※※先生、※※先生、西銘老人会の皆さん ありがとうございます。

また28年度もよろしくお願いします。



# おめでとう!!

久米島ミニバスケット冬季教化大会  
Aブロック 優勝 大岳クラブ

## 漢字検定(1/15)合格者 (太字二重線は満点合格)

上級にチャレンジして、惜しかった子もいました。

4級	6年: ※※※※	
5級	3年: ※※※※	
	5年: ※※※※	
	6年: ※※※※	※※※※
		※※※※
		※※※※
6級	3年: ※※※※	
	4年: ※※※※	※※※※
	5年: ※※※※	※※※※
		※※※※
		※※※※
		※※※※
	6年: ※※※※	
7級	3年: ※※※※	※※※※
	4年: ※※※※	※※※※
		※※※※
		※※※※
	5年: ※※※※	
8級	3年: ※※※※	※※※※
		※※※※
		※※※※
		※※※※
	4年: ※※※※	
9級	2年: ※※※※	※※※※
		※※※※
		※※※※
		※※※※
	3年: ※※※※	
10級	1年: ※※※※	※※※※
		※※※※
		※※※※
		※※※※
		※※※※

### 楽天を見学して

五年 ※※※※

楽天イーグルスのキャンプを見学して気づいたことが二つあります。

一つ目は、プロ野球選手でも自分が使った所は自分で整備しているということです。ぼくは、プロ野球選手は、この前からずっと自分で使った所はマネージャーの人がやっていると思っていたけど、今日見学をしてプロ野球選手の人もすべてマネージャーがやるのではなく、自分たちでやっていたのでびっくりしました。

二つ目は、練習の時から大きい声を出していたことです。楽天の選手達は、日頃から声を出していたので、楽天の人たちを見習いたいなあと思いました。

これからは、今日学んだことを日頃の生活に身に着けているいろいろなことに役立てたいなあと思いました。これからも、今日学んだことを生かしたいと思います。

### 自分ものがたりはっぴょう会

一年 ※※※※

じゅぎょうさんかん日に、二年生の教室で「自分ものがたりはっぴょう会」をしました。ぼくは、多くの人の前だったら少しきんちょうしてしまっけど、「自分ものがたりはっぴょう会」の時は、がんばってできました。おばあちゃんとお母さんが見に来てくれたからです。お家にかえってきたら、お母さんとおばあちゃんが「上手だったよ。」

と言ってくれました。そして、お母さんが、ハグしてくれました。とつてもうれしかったです。

ぼくは、大人になっても、自分ものがたりをみて、自分の小さいころをふりかえって、わすれないようにしたいです。また、お母さんからお兄ちゃんのものもがたりも聞いてみたいと思います。お母さんやお父さん、お姉ちゃんのこと聞きたいです。

### 自分ものがたりはっぴょう

一年 本 ※※※※

ぼくは、自分ものがたりを作った0才のときからいままでのことが分かりました。

ぼくは、ちいさいころいっぱい泣いていたことも分かりました。

また、小さいころからだいにされていることがわかりました。

ちよつときんちょうしていただけど楽しかったです。

かあちゃんがよろこんでくれてよかったです。ないしょでかあちゃんが手紙を書いてくれたことがうれしかったです。

### 小さな感動

四年 ※※※※

今日、二六分の一人入式」がありました。「茶色の小びん」や「ララルー」などをリコーダーでえんそうし、とてもきんちょうしました。が、上手にふけました。

私は、お母さんを見つめていました。「ピリッ」を歌っている時、少し泣いていました。お母さんの泣いたすがたを始めて見ました。とてもきんちょうして声がふるえていましたが、ちゃんと歌えました。

最後に、思い出の発表がありました。順番が近づくとつれ、きんちょうが高まりました。お母さんとのけんかについての発表だったので、ドキドキしました。

本当の思いを打ち明けるのは初めてで目の前で向かい合って話すのがドキドキ。お母さんを見ているともらい泣きしそうになって、おさえました。「いつもありがとう」という気持ちでがんばりました。

まさに小さな感動が生まれました。